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Compte – Rendu du CA du 12 décembre 2023 
 
Membres présents : 
Aline KALKSZTEIN, Christian LEMAIRE, Jonathan NITUSGAU, Sylvain LECAMP, Vincent 
SIMONINI, Pauline ROCROY, Charles DESFRANCOIS, Olivier RAGOT, Yuan FANG, 
Excusées : Sandra CHIRK, Urara MITSUNAGA. 
En bleu les actions à prévoir. En italique, les éléments post-CA. 
 

1. Bilan financier 2023, budget 2024 prévisionnels et demande de subvention mairie :  
* Le bilan financier prévisionnel 2023 s’annonce légèrement déficitaire → le bilan définitif 
sera présenté lors du prochain CA et devra être approuvé à l’AG ensuite. 
* Christian présente aussi un premier budget prévisionnel 2024 qui doit être fourni dans le 
dossier de demande de subvention à la mairie. Il table sur une stabilisation des effectifs et 
des subventions mais il faudra augmenter la cotisation future pour faire face à différentes 
hausses des dépenses : salaires, licences, frais de participation aux compétitions…. 
Discussion sur le taux d’augmentation de la cotisation 2024/2025 → Décision à confirmer 
lors du prochain CA et à soumettre au vote de la prochaine AG : augmentation de XX € de la 
cotisation 2024/2025. 
* Le dossier de demande de subvention à la mairie est finalisé, avec les éléments 
budgétaires ci-dessus et une demande de subvention en hausse à 14000 €, les chiffres divers 
demandés (merci Christian et Charles) et deux projets associés: l’un sur l’organisation des 
championnats régionaux de difficulté (6-7 avril) pour aider au coût du remontage de toutes 
les voies (demande de 3000 €) et l’autre sur les déplacements lors des compétitions 
nationales pour pouvoir rembourser les frais aux compétiteurs (demande de 4400 €). Nous 
n’aurons la réponse sur ces demandes que vers le mois d’avril. 
 

2. DUERP établit avec les salariés : 
Avec Jérémie et Alex, Vincent et Charles ont établi un document unique d’évaluation des 
risques professionnels (DUERP), obligatoire et à partir d’une trame s’appliquant aux clubs 
sportifs.  
Il en ressort un problème important qui est la cohabitation sonore avec les clubs de GRS. Des 
niveaux sonores de 80 dB ont été régulièrement enregistrés ces derniers temps et ce niveau 
de bruit 1/ ne permet pas notre pratique sans risque car il est alors très difficile de 
communiquer et 2/ fatigue les encadrants qui y sont soumis sur de longues périodes. Une 
réunion est prévue le 18 décembre avec Sylvain Jacob pour la mairie et les présidentes et 
encadrantes des deux clubs de GRS → A l’issue de cette réunion, les deux clubs bien présents 
ont été sensibilisés à cette problématique de sécurité pour nous et il a été convenu que leur 
niveau sonore mesuré à notre niveau devra être limité au maximum à 70 dB ; la mairie s’est 
engagée à faire faire une étude sonore et à mettre en place un sonomètre à affichage ; en 
attendant, Charles en a acheté un pour pouvoir déjà faire nos propres contrôles de ces 
engagements lorsqu’il y a des répétitions de compétition des clubs de GRS. La mairie s’est 
également engagée à fournir deux paravents supplémentaires pour que les nôtres restent en 
place en permanence. 
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→ D’autres points devront faire l’objet d’actions en 2024 : achat de baudriers pour les 
encadrants, mise en place de leur armoire/vestiaire, autre armoire pour un meilleur 
rangement dans le bureau… 
→ Jonathan se propose de transformer ce document texte en un fichier excel dans lequel on 
pourra faire un suivi des différents points au cours du temps. 
 

3. Gestion des EPI : 
Benoit a récupéré toutes nos données EPI du logiciel Beal qui s’est arrêté. Pour le moment, 
la gestion des EPI se poursuivra avec le fichier excel créé → Jonathan se propose de prendre 
la suite de Benoit pour suivre ce suivi des EPI.  
 

4. Bilan des ouvertures de la Toussaint : 
Tout s’est bien passé : le démontage/lavage a été rapidement réalisé en moins de 2 jours 
(merci à la grosse vingtaine de bénévoles qui y ont contribué !) puis2 ouvreurs sont 
intervenus durant les 2 jours suivant sur cordes pour une vingtaine de voies dans les couloirs 
36 à 41 et le WE suivant une dizaine d’ouvreurs amateurs du club ont ouvert encore une 
douzaine de voies dans les couloirs 42, 43 et quelques autres. Il y a actuellement un total 
d’une centaine de voies sur notre SAE. Le topo définitif est en cours. → Il reste à réaliser une 
voie facile (4) et une plus difficile (6b) dans le couloir 41.  
 

5. Remplacement de Pauline au secrétariat : 
Personne n’est prêt à prendre la suite au sein du CA ; il est convenu de chercher en dehors 
du CA et plusieurs pistes/noms possibles sont évoqués → finalement, en l’absence d’autres 
volontaires, Léo (Kichenin) accepte d’assurer l’intérim au moins jusqu’à la prochaine AG. 
 

6. Informations diverses : 
Compétitions, formations et autres FFME :   

* Etape du Défi92 du 12 novembre à Levallois → pas mal de néo-compétiteurs 
ASPALA et trois podiums ; prochaine étape le 4 février, Adrénaline à Garches puis 
le 07/04 à Chaviroc (Chaville) et le 02/06 à l’ASPALA. 
* Passage de passeport rouge CRIF le dimanche 19 novembre → Ok, sans problème ; 
seulement 6 prétendants et 4 validés 
* Formation ERM CRIF du 25 novembre → Ok. 
* Départementaux de bloc U16-V le 17 décembre à Climb Up Cergy avec le 95 → un 
bonne vingtaine de compétiteurs Aspaliens et beaucoup de podiums dont 5 à la 
première place (voir article du site web) ; les régionaux de bloc auront lieu les 13 et 
14 janvier à VA Rungis ; les départementaux de difficulté le dimanche 25 février à 
Versailles pour les U14-U18 et à Suresnes le samedi 2 mars pour les U20-V. 
* Championnat académique FSU le mercredi 13 mars, toute la journée : difficile d’y 
échapper → contact en cours avec Céline Galbrun, prof EPS à Descartes ; 
remplacement ? 
* Retour sur la réunion du CT92 du 18/11 → Patrick Pétremant passera la main en 
2024 ; échanges sur les rémunérations des encadrants d’où il ressort que l’ASPALA 
se situe dans la bonne moyenne ; certains clubs font un peu trop de surenchère du 
fait de la pénurie d’encadrants en région parisienne. 
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Planning club et partenariats : 
* HP Erasme : 2ème séance le mardi 12/12 de 15h à 16h30 ; puis le mardi 6 février et 
encore deux autres séances en mars et mai. Encadrées par Jérémie. Cela se passe 
bien, avec des petits groupes (2-4 personnes plus encadrants). 
* Porte ouverte GrimpeCare reportée au 3 février, pour relance → Magali, Antoine 
et Charles 
* Dominicale le 17/12 ; sans problème et prochaine le 4 février → Léo 
* Club Ados Réussite les 27 et 28 décembre à Arkose et les 3 et 4 janvier à La 
Fontaine ; encadrées par Alex.  
* Stages jeunes la première semaine des vacances d’hiver (12-13 et 15-16 février) 
encadré par Alex et la seconde semaine des vacances de printemps (15-16 et 18-19 
avril) encadré par Jérémie. 
* Partenariat avec VA en cours de finalisation pour deux séances par mois des 
équipes compétition jeunes contre publicité (T-shirt, réseaux sociaux…) → Arnaud 
Coulon finalise. 

 
Fixer la date du prochain CA vers fin janvier 2024. 


